



En reemplazo de Serrano

Jonás tiene calle propia

Una importante multitud se agolpó en el frontis de la Casa de la Cultura de El Tabo, Rosario Arellano, para festejar el cambio de nombre de la calle Serrano, que a partir del mediodía de ayer pasó a llamarse Poeta Jonás, en honor al destacado vate local Jaime Miguel Gómez Rogers, recientemente fallecido y quien por largos años vivió en esta vía tabina.

Presentes en la ceremonia estuvieron el alcalde de la comuna José Pérez, la viuda del literato Vanina Escobar, autoridades de ejército y marina, entre otras, quienes aprovecharon de destacar la importancia que tuvo el escritor en el desarrollo cultural de la ciudad y del resto del litoral, donde vivió durante 25 años en compañía de su familia.

El edil fue amigo personal de Jonás, donde formaron parte de un grupo musical y se acompañaban en diversas tertulias. "Para mí es un reconocimiento importante porque él es autor de Raíces Tabinas donde destaca la obra



Un importante grupo de personas celebró el cambio de nombre de Serrano a Poeta Jonás, en homenaje al vate.

de importantes habitantes que dieron vida a la ciudad. Pese a que es un homenaje póstumo estoy muy contento y emocionado porque fue un gran amigo durante años".

El poeta dejó de existir el mismo día que Gladys Marín, el cinco de marzo, como consecuencia de un cáncer a la próstata que había sido detectado hace poco más de un año.

SU DESARROLLO

Durante la celebración se sucedieron lectores y cantautores de la comuna que destacaban el aporte de Jonás. Su esposa, emocionada mientras recitaba, agradeció el homenaje, recalciando que el lugar fue cuna de muchos escritos, durante el cuarto de siglo que vivieron en la antigua calle Serrano. Una agradable sorpresa fue la presencia de la banda instrumental del colegio Sagrada Familia de Barrancas que interpretó cuatro piezas musicales.

"La invitación fue hecha por el alcalde, tras una presentación en el Grupo Escolar y es nuestra primera tocata en el litoral. La mayoría de las niñas no conocían mayormente la vida y obra de Jonás que posee un legado grande y profundo, pero vi en sus caras que los contenidos de los poemas les afectó de inmediato.

Para nosotros es muy significativo esta presentación como expresión cultural, el poder tocar en la comuna y aprender de la obra de tan destacado poeta", señaló en director de la banda, Pablo Yáñez.

Una vez realizado el corte de cinta y la bendición del párroco Celestino Igor, la acción continuó en el interior de la Casa de la Cultura, donde fueron exhibidos extractos de la vida Jonás, donde muchos colegas destacaron su presencia y pensamiento. Gómez Rogers publicó 42 libros de su autoría y algunos en compañía de otros creadores; "Bitácora" es el último editado y data del 2003.

Jonás tiene calle propia [artículo]

FECHA DE PUBLICACIÓN

2005

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Jonás tiene calle propia [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)